

La fábrica de Ercros en Sabiñánigo dona 840 kilos de alimentos a Cáritas



La fábrica de Ercros en Sabiñánigo ha recogido 840 kilos de alimentos y productos de higiene, que han sido donados a Cáritas para atender a las familias más vulnerables del territorio.

La plantilla de la fábrica recogió 260 kilos de alimentos, que fueron completados por Ercros que donó otros 580 kilos.

Enrique Solano, jefe de relaciones industriales de la fábrica de Sabiñánigo, ha sido el encargado de hacer la entrega de los alimentos recogidos.

Sabiñánigo, 14 de julio de 2021